

Presstext

Eisgala Davos 2012

10. & 11. February 2012 / Davos, Switzerland

www.eisgala-davos.ch

www.rocketmedia.at

Starglanz auf und neben dem Eis

Davos, 12. Februar 2012 – Europameisterin Sarah Meier als sexy Glamourgirl, Doppelweltmeister Stéphane Lambiel als Eis-Charmeur im Smoking und Doppelweltmeisterin Miki Ando mit einer extra Portion Gefühl: An der Eisgala Davos 2012 begeisterte jeder Star auf seine besondere Weise. Insgesamt 8800 Zuschauerinnen und Zuschauer waren beeindruckt von den Darbietungen der «Champions» in der Vaillant Arena und vom Programm rundherum.

Drei Welt- und zwei Europameister sowie mehrere Medaillenträger der aktuellen EM – die Eisgala Davos 2012 war hochkarätig besetzt. Aber auch aufstrebende Jungstars wie das federleichte Sprungwunder Elizaveta Tuktamishva (15-jährig) aus Russland und die deutschen Eistänzer Nelli Zhiganshina & Alexander Gazsi mit ihrem dramatischen Seilakt in den Lüften sorgten für Begeisterungstürme. Ebenso wie Gev Manoukian als ferngesteuerter Roboter und die Eiskomiker Vladimir Besedin & Alexei Polishuk, die als verzweifelte Schwanensee-Tänzerinnen das Publikum zu Lachtränen rührten. Christa Rigozzi bezauberte als Moderatorin auf der fahrbaren Bühne.

Begeisterte Stars

«Davos ist immer speziell», meinte Europameisterin und Sportlerin des Jahres 2011 Sarah Meier, die besonders herzlich empfangen wurde. Alle Stars kämen gerne in die Vaillant Arena. «Vor allem die, die zum ersten Mal hier laufen, sind immer ganz begeistert von der Schönheit dieses Ortes mitten in den Bergen.» Auch die aktuellen Paarlauf-Europameister Aljona Savchenko & Robin Szolkowy aus Deutschland zeigten sich beeindruckt. «Wir durften am Nachmittag sogar mit einer Pferdekutsche durch die verschneite Landschaft fahren, toll.» Am lautesten gefeiert wurde aber Stéphane Lambiel, der mit seinen beiden Auftritten zu «Rigoletto» und «Please don't stop the music» so viel Präsenz auf dem Eis zeigte, wie es eben nur er vermag. «Ich liebe die Atmosphäre in Davos. Die Zuschauer sitzen so nah am Eis, das gibt mir den besonderen Kick», sagte der Publikumsliebbling.

Auch die Veranstalter zogen nach der neunten Eisgala Davos eine positive Bilanz. «Besucher, Sponsoren und Partner waren durchwegs zufrieden bis begeistert», freute sich Eisgala-Initiant Georg Gasser. Beinahe 9000 Zuschauer aus dem In- und Ausland haben die Faszination Eiskunstlauf hautnah miterlebt und damit auch dessen ideale Botschafterrolle für die Wintersportregion Davos-Klosters. «Die Kombination aus dieser international unglaublich beliebten Sportart, der Show auf Weltklasseniveau und der märchenhaften Winterstimmung in Davos ist einfach einzigartig», sagt Gasser. «Ein Wintermärchen indoor und outdoor.»

- Sarah Meier (Schweiz): Europameisterin 2011, Schweizer Sportlerin des Jahres
- Miki Ando (Japan): Weltmeister 2007 & 2011
- Aljona Savchenko/Robin Szolkowy (Deutschland): Paarlauf-Weltmeister 2008/2009/2011
- Tatiana Volosozhar/Maxim Trankov (Russland): Paarlauf-Vizeweltmeister 2011, Europameister 2012
- Artur Gatschinski (Russland): Vize-Europameister 2012
- Stéphane Lambiel (Schweiz): Weltmeister 2005 & 2006
- Elena Ilinykh/Nikita Katsalapov (Russland): Russische Vizemeister 2012
- Nelli Zhiganshina/Alexander Gaszi (Deutschland): Deutsche Meister 2011 & 2012
- Elizaveta Tuktamishva (Russland): Jugend-Olympiasiegerin 2012